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Abstract:

This study we discussed the role played by the central bank in the stability of
exchange rates by clarifying of monetary policy variable, namely, the lega
reserve, rate of recoupment, interest rate and inflation (price stability).

The study examined the extent of the contribution of the central bank to the
control or stability of the exchange rate in Algeria during the period 2000-2016,
and was based on statistical analysis. through this study we reached a number of
result :

Algeria’'s monetary authorities should continue their policy of stabilizing the
real effective exchange rate of the dinar because it is an effective tool for
€economic competitiveness.

Key words:
Centra bank, exchange rate, mandatory reserve, discount rate, interest rate,

price stability (inflation rate).

Sommaire:;

Nous avons mangé dans cette éude pour préciser le réle de la banque centra
dans la stabilité des taux de change, par le biais de clarifier le role des variables
de politique monétaire, qui étais la réserve légale, le taux nouveau soustraire,
taux d'intérét, I'inflation (stabilité des prix).grace a cette éude nous avons
atteint un certain nombre de résultat:




Et danc la alhzv de ces |’ étude a examiné |’ampleur de la contribution de la
banque central ou contréle ou a la stahilité des taux de change en Algérie au
cours de la période 2000-2016 et était fondée sur une analyses statistique.

Les autorités monétaires algériennes devraient poursuivre leur politique de
stabilisation du taux de change effectif réel du dinar car ¢’ est un outil efficace
de compétitivité économique.

Mots clés:

Bangue central, taux de change, réserve légale, taux nouveau soustraire, taux
d’intérét, I’inflation (stabilité des prix).
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